



あおぞら

<http://www.katsurao.org/site/es/>

<重点目標>

Let's challenge!

自信をつけてレベルアップ!!!

目標達成のために

～あきらめない気持ち大切～

全校集会で三春町出身の田部井淳子さんについて話をしました。ご存じのとおり女性として世界で初めてエベレスト登頂を成し遂げた方ですが、登頂するまでには1400日もの日数を要したそうです。田部井さんは「あきらめず、一步一步登っていけば、夢はかなえられる」と言っています。

集会では目標を持つこと、その目標に向かって努力をすること、失敗したりくじけそうになってもあきらめないで続けること、などについて話しました。

これからも様々な行事や学習・運動において、あきらめない気持ちを大切にさせていきたいと思います。

三連休、無事故で!

9月に入り日が短くなってきました。9月21日からは「秋の全国交通安全運動」が実施されます。『命を守る早めのライトと反射材』が交通安全運動のスローガンとなっています。

夕暮れ時や夜間の見えにくい時間帯は自分の位置を知らせることで、事故を防ぐことができます。交通事故に注意するよう、ご家庭でもお話しください。

また、9月16日からは三連休になりますので、不審者などにも十分ご注意ください。



4校合同水泳記録会・・・9月1日(金)



保護者の皆様方には、応援にお越しいただきありがとうございました。競技はもちろんですが、進行や誓いの言葉、感想発表等もしっかりと行うことができました。

交流や体験の幅を広げています

9月4日～6日の3日間、食物栄養専攻の学生と一緒に給食を食べたり昼休みに遊んだりして交流を深めました。初めはお互いに緊張気味でしたが自己紹介後は笑顔が見られ、楽しい時間を過ごしました。

5日には、ダンス協会の佐藤さんをお招きしてヒップホップダンスを全校児童で踊りました。また、6日は「放射線教室」を実施し、環境再生プラザの職員の方々から、除染や食品の安全性などについて紙芝居や模型を使って、わかりやすく教えていただきました。



ダンス教室



放射線教室



郡山女子短期大学生との交流

村学校（本校）での授業参観のお知らせ

9月20日(水)に村の学校で授業参観を実施します。併せて親子奉仕活動等も予定していますので、お忙しい中とは存じますが、ご参加のほどよろしくお願いたします。今回は外部講師をお招きし、親子で体を動かす時間を設定しました。運動のできる服装でお越しください。また、給食がありませんので、来校の際、児童の分と一緒に弁当をご持参ください。

<食育講話～児童の感想～>

栗みたいな花がゴボウだと初めて知りました。わからなかった問題もあったけど、2問せいかにしてうれしかったです。ふたの部分の名前をすることができてうれしかったです。また、問題などを出してほしいです。